

An alle Kunden

To all Customers

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht v om

Unser Zeichen

Durchwahl

Datum

(040) 44197-

03/02/2022

Liefersituation / Produktverfügbarkeit **Supply situation / product availability**

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

Dear valued Customer,

heute möchten wir Sie über den aktuellen Stand in der LEHVOSS Gruppe zum Thema „Liefersituation / Produktverfügbarkeit“ informieren.

Today we would like to inform you about the current state of affairs in the LEHVOSS Group on the subject of "Supply situation / Product availability".

Auch die LEHVOSS Gruppe ist mit ihren globalen Beschaffungs-Aktivitäten von der momentanen, außergewöhnlichen Versorgungssituation betroffen. Diese ist gekennzeichnet durch gestörte Lieferketten, verursacht durch lokale Lockdowns in den Beschaffungsländern, Rohstoffmangel in den Produktionen dort, Produktionsausfälle aufgrund fehlender Mitarbeiter (Krankheit, Quarantäne) oder behördlicher Eingriffe, Hafenschließungen, Container-Knappheit, LKW-Fahrer-Mangel – nur um die prominentesten zu erwähnen.

The LEHVOSS Group with its global procurement activities is also affected by the current, extraordinary supply situation. This is characterised by disrupted supply chains caused by local lockdowns in the sourcing countries, shortages of raw materials in the production facilities there, production stoppages due to a lack of employees (illness, quarantine) or official interventions, port closures, container shortages, truck driver shortages - just to mention the most prominent ones.

Um die Verfügbarkeit unserer Produkte sicherzustellen, hat sich die LEHVOSS Gruppe im Rahmen des Möglichen frühzeitig mit Rohstoffen und Handelsprodukten eingedeckt und verfügt momentan über einen historisch hohen Lagerbestand.

In order to ensure the availability of our products, the LEHVOSS Group has stocked up on raw materials and trade products as early as possible and currently has a historically high stock level. The vast majority of products can be delivered as usual.

Die allermeisten Produkte können wie üblich geliefert werden.

Dennoch sind auch in unserem Portfolio einzelne Produkte aufgrund mangelnder Selbstbelieferung nicht verfügbar. Das bitten wir zu entschuldigen. Wir tun unser Bestes, so bald wie möglich die von Ihnen gewünschte und geschätzte Lieferfähigkeit wieder herzustellen.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Zusammenarbeit – wir freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Geschäftsbeziehung.

Mit freundlichen Grüßen
Lehmann&Voss&Co. KG



Knut Breede
Persönlich haftender Gesellschafter
Managing Partner

Nevertheless, some products in our portfolio are not available due to lack of self-supply. We apologise for this. We will do our best to restore as soon as possible our ability to deliver, as requested and appreciated by you.

Thank you for your trust and cooperation - we look forward to a continued successful business relationship.

Best regards
Lehmann&Voss&Co. KG



Knut Breede
Persönlich haftender Gesellschafter
Managing Partner